



Manifiesto 18 de julio de 2025

¡FASCISMO NUNCA MÁS!

En homenaje a todas las víctimas del fascismo continuamos la lucha por la Paz, la Libertad, la Justicia y la Igualdad. Por la Tercera República

Se cumplen 89 años del golpe de Estado fascista organizado por la banca, los terratenientes, los caciques y la gran burguesía en complot con sus partidos políticos tradicionalistas, monárquicos y fascistas de aquel momento, una conspiración de sables y sotanas contra el gobierno democrático de la Segunda República.

Desde el primer momento los fascistas impusieron un régimen planificado de terror, asesinando a miles de personas, convirtiendo España en una inmensa cárcel e imponiendo una dictadura fascista que habría de durar cuarenta años. El rey que sucedió a Franco, Juan Carlos de Borbón, que encabezó el régimen monárquico, fue designado directamente por el dictador.

Han pasado 89 años y ni uno solo de los crímenes de la dictadura ha sido juzgado. Por el contrario, el Poder Judicial actual derivado del aparato judicial franquista, sin depuración alguna, estableció la impunidad de los criminales y avaló las farsas de juicios militares cuya anulación y reparación a las víctimas seguimos exigiendo. Cientos de miles de hombres y mujeres siguen "desaparecidos", tirados en fosas comunes y cunetas, mientras que todavía muchos de los culpables siguen recibiendo honores y aún dan sus nombres a calles y plazas en pueblos y ciudades.

La derecha y la extrema derecha instalada en gobiernos municipales y autonómicos están desmantelando las políticas de Memoria Democrática en ciudades y territorios, y si se hacen con el gobierno del Estado van a aplicar políticas neoliberales que acabarán con las conquistas democráticas, los derechos alcanzados, los servicios públicos (sanidad, educación, pensiones...), y los avances sociales.

Son preocupantes las graves amenazas que hoy plantean las derechas como venimos viendo: la negación de las violencias machistas, el negacionismo del cambio climático, las amenazas sobre la diversidad de las personas, la vuelta a la censura cultural... Hoy el fascismo se apunta a la desaparición de un mundo donde la vida se pueda desarrollar en condiciones de habitabilidad y dignidad, provocando precariedad y pobreza germen del peor fascismo.

Nuestra lucha es hoy más compleja si cabe, luchamos contra unas ideas y valores reaccionarios y segregacionistas que cuentan con el respaldo de los mayores medios de comunicación, propiedad de los bancos y los grandes grupos financieros.

Por eso este 18 de julio de 2025 vamos más allá de rendir homenaje a las mujeres y los hombres que en 1936, en defensa de sus ideales de libertad y democracia, de igualdad y de revolución social, defendieron la Segunda República y a todas las personas que lucharon durante cuarenta años por las libertades democráticas víctimas de la dictadura fascista.

Estamos obligados a no olvidar y más que nunca trabajar conjuntamente, de forma organizada y unitaria, para avanzar hacia la República. Hay posibilidades reales que, más pronto que tarde, se pueda alcanzar ese horizonte, pero para ello es necesario mantener un impulso coordinado en la dirección establecida: la lucha por una democracia real, transparente y participativa y un sistema económico y social antioligárquico al servicio de las mayorías. Una lucha que es inseparable de la lucha por la Paz y contra el rearme y por la defensa de los derechos políticos de las personas y de los pueblos.

Ante los lugares en los que miles de personas fueron asesinadas por la barbarie fascista exigimos el fin de la impunidad franquista, seguimos reclamando Verdad, Justicia, Reparación y Memoria, y gritamos ¡Fascismo nunca más!

Esto solo es posible estableciendo un sistema político participativo, transparente e íntegro, una democracia plena política, económica y social: la Tercera República.

Rendimos homenaje a las personas luchadoras de antaño porque luchamos contra los herederos de sus verdugos, en defensa de nuestros derechos y conquistas sociales, del trabajo, la vivienda, los servicios públicos y la dignidad que quieren robarnos de nuevo.

Ante la memoria de las luchadoras y luchadores antifascistas de 1936 y de todos los años de la dictadura, afirmamos solemnemente:

¡FASCISMO NUNCA MÁS!
¡VIVA LA TERCERA REPÚBLICA!

<https://encuentroestatalporlarepublica.blogspot.com/>